



かがやき

山形市立第一小学校
学校だより 第12号
R2.3.26発行(最終号)
校長：田所 昭裕
児童数 237名
(3月1日現在)

「クローバー学年」46名の門出を祝って ～令和元年度卒業証書授与式～

やわらかな日差しが降り注ぐ3月18日(水)、佐藤孝弘山形市長に参列いただき第131回卒業証書授与式を執り行いました。

真新しい制服に身を包み、担任の呼名にしっかりと返事をする卒業生は、とても輝いて見えました。佐藤市長からは、「山一小で学んだことに自信と誇りを持って新たな一歩を歩んで欲しい。」とのお祝いの言葉をいただきました。新型コロナウイルス感染症対策で内容や規模は縮小しましたが、参加できなかった在校生や来賓の皆様の思いも込めて、クローバー学年46名の門出を祝いました。

新しい時代をともに創造するエネルギーをもった子どもたちです。地域の皆様方には、今後とも温かい目で見守ってくださるようお願いいたします。



卒業する46名を代表して！



佐藤山形市長からのお祝いの言葉



胸を張って新たな一歩を！

「社会をよりよくするために どんなことをしていきたいですか？」

卒業を前に、みなさんと一緒に「未来への分岐点」というテーマで学習しました。

これまでに経験したことのないような地球規模の問題にどのように向き合っていくのか、オランダの青年ボイヤン・スラットさんは、「意見の異なる人と争うのではなく、合意できる未来を一緒に築いていく姿勢」が大切だと語っています。今、私たちが直面している「新型コロナウイルス感染症拡大」への対応こそ、世界中の知恵を集めて立ち向かう必要があると考えます。

中学校でも忙しく毎日過ごすことになると思いますが、私から皆さんへの宿題、「社会をよりよくするために、自分は何ができるか？」を常に心のどこかに意識して、答えをみなさん自身の行動で示してください。よりよい未来を創るのは、私たち一人一人の行動にかかっているのです。

卒業おめでとう！クローバー学年のみなさんのさらなる「チャレンジ」に心から「エール」を送ります。(校長式辞より抜粋)



「これからも温かく見守ってください。」同窓会入会式



3月2日（月）、吉田昇会長、酒井副会長に来校いただき、同窓会入会式が行われました。吉田会長からは、「第一小学校で学んだことを誇りに自分の道を歩んで欲しい。」との力強い言葉を頂戴しました。各方面で活躍されている多くの先輩方は、いざという時の心強い応援団です。同時に、これからは同窓会員の一人として、後に続く後輩たちを温かく見守ってください。

同窓会の皆様、新たに仲間入りしたかわいい後輩たちをよろしくお願いいたします。

【お世話になりました】転退職の先生方

この度の人事異動で10名の教職員が転退職となりましたので、お知らせいたします。転退職される先生方には、第一小学校の子どもたちのために尽力いただきました。在職中は、保護者・地域の皆様方からご厚情を賜り、心より感謝申し上げます。

なお、高橋修一教諭には、再任用として引き続き第一小学校に勤務いただきます。

- | | | | |
|------------|------|-----------|-----------|
| (1) 大沼 清司 | 教 頭 | 山九小（校長）へ | （本校勤務2年） |
| (2) 河田 順子 | 教 諭 | 退 職 | （本校勤務2年） |
| (3) 平 真理 | 養護教諭 | 退 職 | （本校勤務5年） |
| (4) 小林恵美子 | 教 諭 | 滝 山 小 へ | （本校勤務9年） |
| (5) 畠中 雄紀 | 教 諭 | 県教育センターへ | （本校勤務2年） |
| (6) 武田 信人 | 講 師 | 南 山 形 小 へ | （本校勤務1年） |
| (7) 大谷 涼子 | 講 師 | 上山南小（新採）へ | （本校勤務4ヶ月） |
| (8) 奥山 恵司 | 講 師 | 退 職 | （本校勤務1年） |
| (9) 佐藤 恭子 | 講 師 | 退 職 | （本校勤務3年） |
| (10) 後藤 晴美 | 技能主査 | 村 木 沢 小 へ | （本校在籍7年） |

今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、体育館でのお別れ会は開催できませんでしたが、各学級を回って子どもたちに直接お別れの言葉を伝えました。

保護者の皆様の奨学会歓送迎会は、4月29日（水・祝日）大手門パルズでの開催を予定しております。今後の状況も勘案しながら、新年度になってからご案内させていただきます。

2年間という短い間でしたが、奨学会・地域の皆様方には、大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。第一小学校、第一地区の皆様のみずみずの発展を祈念いたしております。（教頭：大沼 清司）

【新年度の予定】（在校生の保護者の皆様へ）

通知表配付の際は、ご来校いただきありがとうございました。子どもたちには様々ながまんを強いることになっていますが、臨時休校以来これまで誰一人感染者を出すことなく、感染予防に努めていただいていることを誇りに思います。本日は、自由遊びの時間を設けて、子どもたちが心身ともにリフレッシュできるよう努めました。春休み中も、お子さんの生活や体調について気になることがありましたら、ご相談ください。

4月7日（火）の新任式・始業式、4月8日（水）の入学式は、規模を縮小して実施する予定です。（来賓の皆様のお出席は、ご遠慮いただくこととなります。）教育委員会からの通知が入り次第、連絡メールやHPを通してお伝えしますので、ご承知おきください。